

Martes con clase



Programa formativo para
el sector turístico de la comarca
Andorra-Sierra de Arcos

25 de abril

**Trato y atención
a personas
con discapacidad.**

Lugar: **Salón de plenos de la Comarca Andorra-Sierra
de Arcos (Andorra)**

Hora: **16:30**

Obligatorio inscripción:
gerenteplan@andorrasierredearcos.com
Más información en la web:
www.turismoandorrasierredearcos.com

Financia



Organiza





Martes con clase



Martes con clase es un ciclo de charlas formativas que se enmarcan dentro de las actuaciones del Plan de Turismo Sostenible en Destino “Comarca Andorra-Sierra de Arcos: Salud y Bienestar” que busca transformar de una forma integral el sector e impulsar el turismo sostenible como palanca de desarrollo en el territorio.

El plan está financiado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, el Gobierno de Aragón y la propia Comarca Andorra-Sierra de Arcos.

Dirigido a empresarios, instituciones y personas del sector turístico de la comarca (alojamientos, restauración, productores agroalimentarios, guías, etc.).

Programa

18/04 - Cómo ahorrar en la factura eléctrica de tu establecimiento.

Curso impartido por las empresa A&C Energy sobre como ahorrar en la factura eléctrica de las empresas y establecimientos turísticos de la Comarca Andorra-Sierra de Arcos. Así mismo también se informará sobre las últimas ayudas y subvenciones que existen para los establecimientos turísticos.

25/04 - Trato y atención a personas con discapacidad

La empresa Equalitas Vitae, experta en temas de accesibilidad, nos acercará a la problemática de la accesibilidad en el sector turístico y sobre todo en el trato y atención a personas con discapacidad.

02/05 - Canva I

Sonia Martins, experta en esta aplicación informática, nos impartirá este curso que nos permitirá trabajar con esta herramienta tan importante para acciones de publicidad y promoción del sector turístico.

Para este curso será necesario que los asistentes traigan al mismo su ordenador portátil. En caso de no tener, rogamos se comuniquen con la organización del curso.

09/05 - Turismo activo (formación, seguros, protocolos).

Nuestra experta en turismo activo M^a Jesús Montañés, (Asociación de Turismo Deportivo de Aragón) nos hablará de formación, seguros, protocolos necesarios para una empresa de turismo activo, tipos de turismo activo, como implementarlo en otra actividad turística así como el valor diferencial del mismo.

23/05 - Protección de datos (2h).

- Ciberseguridad en el sector turístico (2h).

Se trata de un tema de especial sensibilidad en estos momentos y el abogado Juan Carlos Fernández, nos hablará de la importancia de la protección de datos y de la ciberseguridad para las empresas turísticas.

30/05 - Conoce tu Comarca.

Principales recursos turísticos de la Comarca Andorra-Sierra de Arcos.

Este curso se desarrollará en el Centro de Artes Rupestre “Antonio Beltrán”, donde las guías de turismo nos darán unas pinceladas sobre los principales recursos turísticos de nuestra comarca.

Al acabar el curso, tendremos una excursión para ver algunos de los hitos turísticos más importantes de la comarca. Nos desplazaremos todos juntos en autobús al Balneario de Ariño y posteriormente iremos también a la sima de San Pedro y al poblado ibérico de San Pedro.

06/06 - Visibilidad y reservas con Google my business (2h).

- Generar texto para tu negocio turístico a través de Inteligencia Artificial (2 h).

En estas dos charlas, Raquel Loras, nos hablará de como conseguir una mayor visibilidad y poder hacer reservas a través de la ficha de Google *my business* y también hablaremos de un tema de gran actualidad como es la inteligencia artificial, concretamente sobre como generar texto con IA para tu negocio turístico.

Todos los cursos se impartirán en el **salón de plenos de la Comarca Andorra-Sierra de Arcos** en Andorra, salvo Conoce tu comarca (30/05) que se desarrollará en el **Centro de Arte Rupestre “Antonio Beltrán”** de Ariño.

Todos los cursos se iniciarán a las **16:30**.

Obligatorio **inscripción** a través del correo: **gerenteplan@andorrasierreadarcos.com**

Plazas limitadas. El plazo de inscripción en cada uno de los cursos finaliza el día anterior a la celebración de cada unos de los cursos.

Más información en la web **www.turismoandorrasierreadarcos.com**